

LA PHOTO

Le photographe est venu à l'école pour nous prendre en photo. Comme il y avait du soleil, la photo a été réalisée dans la cour de l'école.



Le photographe est venu nous chercher dans notre classe.



Nous nous sommes mis en rang, (enfin nous avons essayé, nous ne savons pas encore bien faire) pour aller jusque sous le gros tilleul, devant la cabane de la cour.



Avec l'aide de Cécile, de Camille et de la maîtresse, il nous place sur les bancs. Les grands derrière, les petits devant !



Puis il nous montre Marguerite, la petite vache qui penche la tête et qui se tortille dans tous les sens pour nous faire rire.